



Este manifiesto está adaptado en Lectura Fácil por la asociación ASAMIMER, con el objetivo de que la información sea más clara, comprensible y accesible para todas las personas, especialmente para quienes tienen dificultades de comprensión lectora. Esto incluye personas con discapacidad intelectual, dificultades del lenguaje, baja alfabetización o quienes no dominan el idioma.

#### Manifiesto 25 de noviembre

Hoy es 25 de noviembre, Día por la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

La violencia contra las mujeres y las niñas es un problema mundial y afecta a todas las culturas y situaciones.

Los Ayuntamientos y las **Diputaciones** nos unimos para luchar por la **igualdad**.

Toda la sociedad tenemos que trabajar para eliminar la violencia contra las mujeres y el **machismo**.

Existen leyes,

pero aún tenemos que hacer muchas más cosas para eliminarla por completo.

### Diputación.

Organismo encargado de gobernar en la provincia.

#### Igualdad.

Cuando los hombres y mujeres tienen los mismos derechos, oportunidades y viven en igualdad.

#### Machismo.

Actitud y/o discriminación, caracterizada por la superioridad del hombre a la mujer. Es importante que todas las personas condenemos y rechacemos la violencia contra las mujeres. Tenemos que construir entre todas las personas un futuro donde ninguna mujer tenga miedo.

Desde el año 2003
hay más de 1.200 mujeres asesinadas
por sus parejas o exparejas.
En 2024, 24 niños y niñas se han quedado huérfanos
porque han matado a sus madres.
Pero también hay que hablar
de otros tipos de violencia que son invisibles:

- La violencia económica,
   que es cuando los hombres no dejan a las mujeres
   manejar su propio dinero.
- La violencia vicaria,
   que es cuando los hombres hacen daño
   a sus hijos o hijas
   para hacer daño a las mujeres.
- La violencia digital,
   que es cuando los hombres
   amenazan a mujeres
   por redes sociales o Internet.

- La trata de mujeres,
   que es cuando personas engañan a mujeres
   y las obligan a prostituirse.
- La sumisión química,
   que es cuando drogan a las mujeres
   para abusar de ellas.

Además, las mujeres sufren mucha violencia en las guerras.

Por eso, en todo el mundo tenemos que pedir **justicia** para las mujeres.

Por ejemplo, en Afganistán, un país de Asia, donde cada vez tienen menos derechos y no pueden salir de casa, ir al colegio o a trabajar.

# Justicia.

Es hacer lo correcto y respetar los derechos de todos.

Pero poco a poco vamos avanzando.

La **Unión Europea** lanzó en 2024 una norma para proteger más a las mujeres e incluyó nuevos delitos como el ciberacoso y la obligación de que los países colaboren para proteger a las mujeres.

# Unión Europea.

Es la asociación económica y política formada por 27 países europeos.

# Pedimos al **Gobierno**que aplique esa norma cuanto antes para garantizar que las mujeres víctimas de violencia

# Gobierno.

Órgano superior del Estado, compuesto por el presidente y ministros tienen una buena atención.

Los ayuntamientos nos comprometemos
a trabajar junto con otras instituciones
para ayudar a las víctimas de violencia.

También pedimos a las administraciones
que den más formación
a los y las profesionales que atienden a las mujeres.

Pedimos a todos los ayuntamientos
y las diputaciones
que se sumen a este manifiesto
y trabajen por una sociedad libre de violencia
donde los hombres y las mujeres sean iguales.

Es hora de que las mujeres
dejen de tener vergüenza por ser víctimas.
Son los hombres que ejercen violencia
los que tienen que tener vergüenza.
Por eso, es nuestra responsabilidad
denunciar de forma pública
todas las formas de violencia contra las mujeres.